



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	28/12/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

RED COMPARTIDA

DELFINA, ¿SE VA?

Hay un grupo muy importante de Morena en el Estado de México, uno que se mueve en el corredor Texcoco-Ecatepec, que anda sondeando la posibilidad de que se una a sus huestes Ana Lilia Herrera, que era quien en el PRI daba muy buenos números en temas como conocimiento generalizado y posicionamiento en caso de que resultara electa candidata a gobernadora, ellos consideran que en el equipo de Alejandra del Moral y en el gobierno de Alfredo del Mazo no le tienen las suficientes consideraciones y es muy posible que ella aceptara un lugar dentro de Morena y en la estructura de gobierno que de ella resulte. Nos dicen que hay un coqueteo muy importante porque, además, la maestra Delfina Gómez no está despegando como se esperaba y cada vez más van a depender de sus aliados, en este caso específico, de la estructura que se ha creado a partir del PVEM y sus ligas con la Secretaría de Agricultura, de hecho, cambiar de candidato podría ser una buena maroma, la ex titular de la SEP podría ser una gran coordinadora mientras que Herrera podría ser la candidata. Buena la grilla.

Felipe Solano, actual director de Operación de la Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM), dicen que tiene los días contados, pues podría

ser destituido y, de esa manera, acabar con el desastre generado en la Secretaría de Marina por los sobrinos políticos del titular de la dependencia, José Rafael Ojeda Durán, que, se dice, inició una limpieza luego de que Roberto Farías Laguna, secretario particular del subsecretario, y su hermano Fernando Farías Laguna, contralmirante, se dieron manga ancha en los recintos portuarios, hasta ahora la investigación interna los relaciona con Marco Antonio Bandala López, Administrador de la Aduana de Manzanillo.

Nos dicen que en la oficina de la magistrada Yasmín Esquivel Mossa se tiene la idea de que el abogado Edgar Ulises Báez Gutiérrez fue el encargado de orquestar una guerra sucia en contra para evitar que ocupe la presidencia de la SCJN, mientras que es investigado en la Fiscalía General de Justicia de la CDMX por acoso, aunque reconocen que en una primera acusación las dos denuncias en su contra no prosperaron, y falsificación de documentos oficiales -dos actas de nacimiento que al parecer son de dudosa procedencia y con datos alterados- y consideran que no la quieren en la presidencia del máximo tribunal del país, porque pondría al descubierto a toda una red de corrupción que ahí opera.